



Nace el movimiento 'CSP' impulsado por diputados, senadores y sindicatos

Diputados federales, senadores, exgobernadores y dirigentes locales, así como líderes de organizaciones sociales y sindicales, atestiguaron el nacimiento de la plataforma CSP 24-30 —iniciales del nombre de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo— que, consideraron, fomenta de manera prioritaria las propuestas de la jefa del Ejecutivo en materia de erradicación de la pobreza, modernización carretera y el Plan México.



El movimiento que lidera Samuel Delgado Carrillo tuvo su banderazo de salida de apoyo en Naucalpan, Estado de México, junto con el vicecoordinador de



Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, además de los legisladores Leonel Godoy, Juan Hugo de la Rosa, y Eruviel Ávila, exgobernador mexiquense, reunión a la que asistió el senador morenista Raúl Morón, quienes expresaron que el objetivo “es dar fuerza y legitimidad a este nuevo gobierno”.

“Nosotros queremos que el Segundo Piso de la Cuarta Transformación tenga éxito, a eso estamos abocados, decididos a apoyar hasta las últimas consecuencias al gobierno de nuestra República, por eso creemos que sus políticas (de la 4T) deben concretarse tal y como se han definido en todos los programas anunciados por Claudia Sheinbaum Pardo”, explicó Ramírez Cuéllar.

Samuel Delgado detalló que las metas de la plataforma es consolidar la reforma de vivienda aprobada este sábado, para alcanzar un millón de viviendas construidas y entregadas a lo largo del sexenio; invertir 59 mil 576 millón de pesos en programas de saneamiento, tecnificación del riego y agua potable; invertir 35 mil millones de pesos para el Programa Nacional de Infraestructura, que entre otras cosas ampliará la ruta del Tren Suburbano al AIFA y la construcción de la carretera Toluca-Zihuatanejo; así como atraer 227 mil millones de pesos a través del Plan México.

“Este es un movimiento que nació en 2020 para impulsar a la doctora Claudia Sheinbaum en ese entonces para que fuera la ‘corcholata’ de Morena para la Presidencia y que se ha venido consolidando hasta este momento. El evento de hoy es para impulsar el Segundo Piso de la Cuarta transformación y lograr que nuestro país sea un referente a nivel mundial, y sé que de la mano de la Presidenta lo vamos a hacer”, expuso el líder de CSP, quien adelantó que alistan el proceso de renovación de mandato del gobierno de Sheinbaum Pardo a realizarse en el año 2027, y que en el Estado de México prevé superar los 5 millones 119 mil 253 votos que obtuvo la Presidenta en la capital mexiquense en 2024.

Leonel Godoy, también diputado federal de Morena, sostuvo que “en la administración pasada nuestro (ex) presidente López Obrador tuvo como



principal problema la pandemia, ahora Claudia Sheinbaum tiene a final Trump, necesitamos cerrar filas”.

A este apoyo se sumaron también otros líderes de Morena, así como del PT, PVEM, PES y sin partido, quienes remarcaron su respaldo a Sheinbaum en todas las decisiones que tome en torno a la relación con el gobierno de Estados Unidos.

Anunciaron que, como parte de los acuerdos con este nuevo gobierno, el próximo 15 de febrero se realizará una Convención Nacional que reunirá a todos los sindicatos y centrales obreras de México. Y antes, el próximo 9 de febrero, habrá una gran concentración en la plaza municipal de Ecatepec.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/02/03/nace-el-movimiento-csp-impulsado-por-diputados-senadores-y-sindicatos/>